

Protokoll

8. Fachschaftsratssitzung im Sommersemester 2026 am Dienstag, 26.05.2026, 18 Uhr s.t., SR 209, CZS 3

Anwesend Gewählte Mitglieder	Anton Gries, Lara Bammel, Liv Grete Gothan, Simon Häring, Charlotte Brost
Anwesend Beratende Mitglieder	Isabell Pawlik, Marcus Hansen (geht um 18:24), Lenny Richter
Entschuldigt	Melissa Stötzer (ruhend), Wolf Gollhardt, Jason Domzalski, Matthias Waltz
Gäste	

Protokoll	Lara Bammel
Abstimmung	Zustimmung/Ablehnung/Enthaltung
Vorläufige TO	1. Begrüßung / Check-In 2. Feststellung der Beschlussfähigkeit und Tagesordnung 3. Bestätigung des Protokolls vom 19.05.2026 4. Berichte (AK-Hüte, Gremiensitzungen, Veranstaltungen, etc.) 5. Diverse E-Mails 6. Termine und kommende Fristen 7. Sonstiges

Sitzungsbeginn: 18:06 Uhr.

TOP 1 Begrüßung	Anton begrüßt alle Anwesenden freundlich. An der Stelle richtet sich der ganze FSR auch an Klara und wünscht ihr hiermit Alles Gute zum Geburtstag! :)
TOP 2 Beschlussfähigkeit Tagesordnung	Der FSR ist mit 5 von 8 Gewählten beschlussfähig. Insgesamt sind 8 Personen anwesend. Die TO wird mit 5/0/0 angenommen.
TOP 3 Bestätigung des letzten Protokolls	Das Protokoll vom 19.05.2026 wird mit 5/0/0 bestätigt.
TOP 4 Berichte	AKÖ: – Liv berichtet, wir haben was hochgeladen - Storys zum Bewerben diverser Events – Beerpong Turnier wird beworben – Anglistik - Grillen Post fertig – Wahlen-Post ist geplant, Texte werden geschrieben AK I: – Lara berichtet: Schaukasten wurde aktualisiert – KlaTa - Sachen wurden verräumt AK A/AD: – Charlotte berichtet: aktueller Fall wird besprochen – Lara merkt an, dass im Schaukasten alte Awareness-Positionen beworben werden AK P/P: – Lara berichtet: Biochemie hat sich für der Turnier angemeldet, viele werden sich hoffentlich noch in den nächsten Wochen

anmelden

- Lara berichtet: Beerpong-Einkauf innerhalb der nächsten Woche (Getränke und Geschirr/Besteck), Essen erst in zwei Wochen
- Liv berichtet: wir wurden geistig beklaut zwecks des Pizza-Events

AK LA:

- Lara hat nichts zu berichten

AK F:

- Wir haben endlich die Ergebnisse der Finanzklausur und alle haben bestanden (yayy, jetzt sind wir ganz offiziell Financer*innen, was eine Freude)
- M-POWI-003-2026_27 fürs Frühlingsgrillevent ist genehmigt, theoretisch kann ab sofort eingekauft werden
- Kassen-Abholtermin passt

Weitere Berichte:

FSR Kom:

- Es wurde ein Link zu einer Umfrage bezüglich der Steckdosen in den Hörsälen geteilt, an der Umfrage soll jeder FSR einmal teilnehmen
- Wie nötig sämtliche Baumaßnahmen in dieser Uni sind hat sich daran gezeigt, dass sowohl das Mikro als auch ein Stuhl während der Kom-Sitzung kaputt gegangen sind
- Der FSR Geschichte plant ein Wikingerschach-Turnier (hoffentlich soll das keine Beerpong-Konkurrenzveranstaltung werden, nachdem sie uns schon unsere Mitglieder geklaut haben, können sie uns nicht auch noch unsere Eventideen nehmen...)
- Marcus, Pia und Lara haben gute Laune und Wein verteilt
- Wir haben ganz vielen FSRen ganz viel Geld gegeben
- Marcus hat Werbung fürs Beerpong-Turnier gemacht, die Medis sind da allerdings bei den Medimeisterschaften und PAF hat Sommerfest oder so – alles keine überzeugenden Ausreden unser tolles Beerpong-Turnier zu verpassen...
- Kat hat nochmal alle FSR-Financer*innen darauf hingewiesen, dass nur der StuRa-Vorstand Verträge unterschreiben darf!
- Der TOP Sitzungsfarbe hat so lang gedauert, dass Pia zwischendrin Zeit hatte eine neue Flasche Wein kaufen zu gehen, nicht ganz unbeteiligt daran war Marcus (und der Wein, den Marcus seit 10 Uhr morgens kontinuierlich zu sich genommen hat)
- Sitzungsfarbe ist Wa(h)lurnen-Wal-Lila (sehr schöne Farbe)
- Ich habe mehrfach während der Sitzung bereut, keinen Alkohol zu trinken, vielleicht sollte ich künftig damit anfangen...

Fakultätsrat fand am 20.05. von 14:00 Uhr bis 14:26 statt

- Die neuen Termine für das kommende Wintersemester sind der 28.Oktober, der 25.November, der 16.Dezember und der 03. Februar.
- Die Mittelverteilung wurde angenommen. Für die STET wird es weiterhin keine zentralen Mittel geben. Mentor:innen- und Tutor:innenstellen sollen über die einzelnen Institute finanziert

	werden. – Es wird aus dem Dekanat und dem Senat berichtet, hier ist allerdings nichts dabei, was für uns relevant ist. – Die Studiendekanin berichtet: – Wir sind bei Study Check auf Platz 5 bei über der Kategorie Unis mit über 15.000 Studis. Damit können wir auch Werbung machen – Der Führerschein für generative KI in der Lehre kann jetzt auch von Lehrenden und nicht nur von Studis absolviert werden. – Die Wahl für den Lehrpreis 2026 wurde ausgeschrieben. Einige Bewerbungen sind dafür bereits eingegangen. – Das Forum Digitale wird am 1. und 2. Juli stattfinden. Die Themen sind KI und Digitalisierung sowie Angebote dazu in der Lehre. Man kann sich dafür online anmelden. – Der EC2U Studiengang „Peace, Justice and Strong Institutions“ in der angewandten Ethik wurde beschlossen und wird ab 2027 starten. – Es wurden einige Forschungssemester beschlossen, bei uns MM und CKS. AK Wandern (es wird über eine Auflösung unsererseits gefordert) – wir waren wandern – Charlotte berichtet freudig von Laras neuer Errungenschaft
TOP 5 E-Mails	– FSR KOM antworten, das alle HS in CZS 3 und Bachstraße Steckdosen vertragen können – FSR KOM: eigener Raum ja, zu klein, keine Veränderung seit 2001, Kooperation ist abzuwarten – Stura-Mail: ja ja, Marcus ist dort – FSVV-Mail: wir wissen jetzt wie wir weitermachen müssen
TOP 6 Termine	– 29.05.2026 Tag der Powi – Ablauf zu erfragen – 02.06.2026 nächste Sitzung – 03.06 FSR KOM Sitzung – 04.06.2026 Vorentscheid Beerpong – 09.06.2026 Grillen mit Anglistik – 18.06 APA
TOP 7 Sonstiges	– Texte für Wahlen - Vorstellung, dabei wird der Vorschlag auf eine Steckbrief-Art empfohlen & Bilder müssen gemacht werden – STET Mentor*Innen Situation klären – Mini-KlaTa im Oktober – terminliche STET-Planung – nächste Wanderung ist geplant
TODOs	○ Charlotte schreibt WK zwecks Inventarisierung, Versicherung im Falle der Verletzung ○ Charlotte schreibt Text für Anglistik Post ○ Schaukasten für Awareness aktualisieren ○ FSR KOM antworten, das alle HS in CZS 3 und Bachstraße Steckdosen vertragen können ○ Lara antwortet KOM wegen Steckdosen, Raumsituation ○ Anton schreibt Mail an Institutsleitung ○ Charlotte fragt Paulaner an ○ Anton macht Umfrage wegen Bilder machen ○ Vorstand schreibt Nachricht an neue Mitglieder und das sie keine Verpflichtung durch die Sitzungseinladungen empfinden

	○ Lara stimmt bei BuFaTa-Terminen ab (Tendenz zu November)
--	--

Sitzungsende: 19:30 Uhr.

Anton Gries
Vorsitz FSR Powi/Soku
Sitzungsleitung

Lara Bammel
Protokollant*in

	Anlagenverzeichnis
Zitat der Woche	„Simon: „Wow, das ist wie Angela Merkel auf dem Klo zu treffen.“
Protokollant*in	Fassung vom 01.01.2026